

Une BD pour plonger dans les origines de l'Homme et une vidéo pour analyser les stéréotypes

Par Rabah Ghoul (Clp) | Publié le 31/03/2017



Permettre de développer l'esprit critique et le raisonnement scientifique en luttant contre les dogmes et les idées préétablies, tel est le credo de l'Union rationaliste Métropole Nord. En partenariat avec des collèges, des lycées, du comité de quartier de l'Hommelet et du théâtre Tous azimuts, l'association a planché sur l'écriture d'une BD sur les origines de l'Homme et la réalisation d'une vidéo pour faire la chasse aux stéréotypes.

Pour la bande dessinée, intitulée « *Un amour difficile* », des élèves de sixième de Jean-Baptiste-Lebas et de terminale du lycée Jean-Rostand ont rivalisé d'imagination sur la rencontre des Néandertaliens et des Homo-sapiens. Le reportage vidéo a mobilisé une dizaine de classes de collèges et de lycées pour analyser et combattre les idées reçues. L'ensemble des protagonistes dévoileront leurs travaux le mardi 4 avril.

Le matin, de 9 h 30 à 11 h 30, au forum départemental des sciences à Villeneuve-d'Ascq, présentation des planches des bandes dessinées et découverte de l'exposition « Sacrée science » ; l'après-midi, de 13 h 30 à 17 h, à la salle Pierre de Roubaix de la mairie, présentation d'une vidéo à caractère pédagogique sur les stéréotypes, suivie d'une pièce théâtre de la compagnie L'Embardée, intitulée « Les femmes ont-elles une âme ? ».